

L'ambassadeur de Russie à Cuba confirme le caractère stratégique des relations bilatérales



La Havane, 9 mai, (RHC).- L'ambassadeur de Russie à Cuba, Andreï Guskov, a confirmé ce mercredi le caractère stratégique des relations bilatérales au cours d'une interview qu'il a accordée à la télévision nationale à l'occasion du 59e anniversaire des relations diplomatiques.

«Aujourd'hui, nos relations se caractérisent par la coopération stratégique, ce qu'ont confirmé, une fois de plus, le président de la Fédération russe, Vladimir Poutine, et le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, en novembre dernier.

Nous entretenons un dialogue politique intense au plus haut niveau.»

L'ambassadeur russe à Cuba a également mis l'accent sur la coïncidence de vues entre nos deux pays dans bon nombre de questions de l'agenda international.

«La Russie et Cuba sont ensemble dans la défense du Droit international, de la suprématie du droit international et de l'application des principes de la Charte des Nations Unies. »

Les échanges commerciaux entre Cuba et la Russie ont connu une croissance de 34% en 2018 et ils doivent se développer davantage dans l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190244-lambassadeur-de-russie-a-cuba-confirme-le-caractere-strategique-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba